

Fecha	Sección	Página
20.04.2009	Estados	2-14

**Higiene.** Durante Semana Santa en las playas de Acapulco se recolectaron hasta 46 toneladas de basura diariamente.

## En playas de Acapulco recolectaron 46 toneladas de basura diariamente

## SEMANA SANTA

► Trabajadores efectuaron permanentemente labores de limpieza ► Sabás de la Rosa comentó que las costas del puerto estuvieron en buenas condiciones durante las vacaciones

## [ VANIA ARROYO EN ACAPULCO ]

diferencia de hace dos años, las playas acapulqueñas se mantienen limpias ya que se han incrementado los esfuerzos de las autoridades para evitar que el agua del mar y la arena lleguen a contaminarse.

En un recorrido realizado por Crónica, se constató el establecimiento de un grupo de trabajadores que permanentemente llevaban a cabo la labor de limpieza, dividido en grupos que laboran en diversos puntos de la bahía Santa Lucía, en Acapulco, tanto en la playa como en el agua del mar lo cual permite que toda la costa se encuentre sin ningún riesgo de contaminantes.

En los últimos dos años, se ha difundido que las aguas de Acapulco contienen un nivel muy alto de contaminación debido a los desechos que arrojan los hoteles por medio de desagües que chocan directamente con el mar Y también por la basura acumulada en las playas y las descargas clandestinas que efectuaban barcos pesqueros, mismos que provocaron en algún momento cierta contaminación que alertó a ciudadanos y turistas.

Sabás de la Rosa Camacho, secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales de Guerrero, en entrevista con *Crónica* comentó que las playas de este puerto estuvieron en muy buenas condiciones para los bañistas durante las vacaciones de Semana Santa, gracias a los es-

fuerzos de los tres niveles de gobierno para acabar con la campaña de desprestigio hacia esta costa.

"Ahora que se está terminando la-temporada de vacaciones se puede observar que las playas de Acapulco están en óptimas condiciones, y además los últimos estudios sobre la calidad del agua resultaron positivos", explicó.

Indicó que de acuerdo con el último resultado del monitoreo sobre la calidad del agua que rea iza la Semarnat, Acapulco fue catalogado con playas aptas para los turistas y los habitantes del estado.

Asimismo, señalé que en los últimos 15 días fueron recupera-

das alrededor de 690 toneladas de basura generadas en la playa y el mar —46 toneladas de basura diarias —, sin contar lo que generó la ciudad acapulqueña.

Comentó que la limpieza es realizada por personal de la Promotora y Administradora de Playas del Gobierno del Estado de Guerrero, que se ha sido clave y ha correspondido a esa labor.

Otilia Hinojosa Losa, directora de la Promotora y Administradora de Playas, explicó que los trabajos de limpieza son efectuados por una unidad de 170 elementos que levantan y barren la basura de la franja de arena, así como otra unidad de 36 elementos a bordo de 10 barredoras marinas que se encargan de recoger los desechos en el cuerpo de agua del mar.



Página 1 de 2 \$ 44717.40 Tam: 468 cm2



Fecha	Sección	Página
20.04.2009	Estados	2-14



 $\textbf{ASEO.}\ En un recorrido por la bahía se constató que un grupo de trabajadores realizaba permanentemente trabajos de limpieza.$